

Aldaia, 4 de junio de 2020

Estimado Federico:

Te estoy escribiendo esta carta para explicarte todo lo que he aprendido sobre tu vida y obra en este último curso de la ESO.

Me encanta estar escribiendo esta carta, porque quería darte las gracias. He aprendido sobre muchos hechos de tu vida, también he conocido alguna de tus tan famosas obras, pero, sobre todo, he aprendido de ti cómo persona, de tus valores.

Me has enseñado mediante mensajes en tus obras, que hay que ser fuerte y mostrarte tal como eres, le pese a quien le pese. Tú has sido un referente para mí: tuviste el valor de expresar tu ideología frente a todo el mundo, sin preocuparte por qué pasara después. He de decir que me invadió la pena cuando conocí que habías sido fusilado por el simple hecho de ser revolucionario y homosexual.

Por otra parte, me gustaría darte mi enhorabuena por la gran obra que escribiste: "La Casa de Bernarda Alba". Fuimos a ver una representación con el instituto y sin duda, hasta ahora ha sido la obra que más me ha gustado de todas las que he visto.

Y para finalizar, gracias por todos los valores y conocimientos que me has demostrado tener. Eres un gran artista, siempre te recordaré.

Adiós,

Carlos Cuenca.